

Martin Gujan

[News](#) > WM Strecke 2008

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)

[Weiterempfehlen](#)

Da ich am Pfingstwochenende kein Rennen gefahren bin, nutzte ich die Woche fürs Training und rekognoszierte zusammen mit Florian Vogel die WM Strecke in Val di Sole.

Am 22.06.2008 finden im italienischen Val di Sole die Weltmeisterschaften statt. Um schon einen ersten Eindruck zu erhalten, reiste ich am Mittwoch Abend zusammen mit Flo nach Italien. Am Donnerstag und Freitag drehten wir auf der steilen und technisch nicht allzu anspruchsvollen Strecke jeweils zwei Runden. Danach dehnten wir unsere Trainingseinheit in schönen Landschaft weiter aus, um noch einmal richtig zu trainieren, damit wir zuerst einmal an der EM einen guten Eindruck machen können.

Veröffentlicht am:

10:10:19 13.05.2008 von Martin Gujan

<http://www.martingujan.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=50&printview=1&pdfview=1>

Powered by

[Contrexx WCMS](#)